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　平成30年６月定例市議会に市長が提案した議案は、追加上程を含め42件（予算案１件、条例案６件、
その他35件）でした。
　そのうち、「平成30年度岡山市一般会計補正予算（第１号）」など３件の議案については、一部の議
員から反対がありましたが、すべての議案を原案可決・同意しました。これにより、補正予算額は一般
会計９億7,511万円余の増額となり、予算総額は、5,685億1,972万円余となりました。

採択した陳情（１件）　
〇足守・大井・粟井地区太陽光発電所設置計画につい
て
不採択とした陳情（６件）
〇陳情制度について
〇市は直ちに官有第３種水路の「原状回復（勧告）」
を受けた不法を続ける個人へ、行政の代理人として
の今後の賃金（税金）の支払いを検討するよう求め
ることについて
〇市は直ちに行政の役員である平成27年３月９日付
勧告対象者の不法行為を続けさせるのではなく、役
職をおりてもらうなどして不法を解決するよう求め
ることについて
〇市は直ちに官有第３種水路の原状回復を実行するよ
う求めることについて
〇水路原状回復の勧告が出されている東区内の区域の
即時くい打ち、縄張りをして、使用できないよう求
めることについて

〇当方所有地が行政起因のトラブルで筆界があやふや
になり被害が起きているため筆界特定制度を利用し
て、確定するよう求めることについて

●● 陳情の結果 ●● 

予
　
　
　
算

■平成30年度岡山市一般会計補正予算（第１号）
　　　　主な事業　　　　　　     予　算　　　　　　　　　　　　　       内　　　容

議 決のあらまし

●● 可決した主な議案 ●● 

OKAYAMA CITY COUNCIL GIKAI-STYLE
議決のあらまし

議決結果は市議会ホームページに掲載しています。

市街地再開発事業

公立幼稚園民営化事業

吉備線ＬＲＴ化
基本計画案作成

Ｇ20保健大臣会合
推進事業

３億9,860万円

１億2,500万円

3,600万円

1,000万円

３億9,860万円

１億2,500万円

3,600万円

1,000万円

北区表町三丁目10番、11番、23番、24番地区における市街地再
開発事業に対して助成

市立馬屋上幼稚園跡地を活用した、私立認定こども園整備に対し
て助成

岡山市、総社市、ＪＲ西日本の三者が連携して、運行計画、新駅
設置、運行形態などを検討し、桃太郎線（吉備線）ＬＲＴ化基本
計画案を作成

2019年に開催されるＧ20保健大臣会合に向けて官民協働で推進
体制を構築

条
　
例

■岡山市旅館業法施行条例の一部を改正する条例の制定
　旅館業法の一部改正に伴い、旅館・ホテル営業の施設の構造設備の基準を定めるなど。

議会トピックス／常任委員会審査から

〇下水道施設の改築に係る国庫補助の継続に関する
　意見書

●● 可決した意見書 ●●  総務委員会

 保健福祉委員会

審査等の過程で特に議論となった点について、
委員長報告の要旨を掲載

議 会トピックス

<委員構成>

岡山市議会ＩＣＴ化検討会議を設置

常 任委員会審査から 全文は市議会ホームページに掲載しています。

検討項目などは市議会ホームページで公開予定です。

■Ｇ20保健大臣会合に向け
官民一体の推進体制を構築
－平成31年（2019年）に本市
で開催されるＧ20保健大臣会
合に向けて、総額1,000万円の
開催事業費を補正予算に計上－
委員●パンフレット作成等委託
料として約480万円が計上さ
れている。どのようにＰＲする
のか。

市●パンフレット、ポスター、
動画によるＰＲを考えている。
委員●Ｇ20保健大臣会合に係
る事務などは、どのような体制
で対応するのか。
市●庁内の調整は政策局が責任
を持って行うが、保健大臣会合
という意味合いでは保健福祉、
国際会議という面からは観光、
危機管理などの専門分野におい
て検討が必要なこともあり、全
庁的な組織として市長を本部長

とする「Ｇ20保健大臣会合推
進本部」を設置した。今後、官
民一体となった組織も設置した
いと考えている。

■平成29年度に引き続き
新規に認可保育所を整備
－待機児童の解消及び未入園児
童の縮減と幼児教育・保育の無
償化への対応を図るため、運営

　ＩＣＴ（情報通信技術）の進展に伴い、議会活動及び議会運営の合理化・効率化を推進するツールとし
て、ＩＣＴ活用の可能性などを検討するため、議長の諮問機関として、岡山市議会ＩＣＴ化検討会議を設

置しました。検討会議では議論を重ね、一定の整
理ができた後、議長へ報告する予定です。

５月臨時市議会

　平成30年５月17日に開会し、市長から専決処分
の報告を受けた後、「岡山県公安委員会委員の推薦
同意について」など５件の議案を審議し、そのうち
「専決処分の承認について」など２件の議案につい
ては、一部の議員から反対がありましたが、すべて
の議案を同意・承認して閉会しました。

会 長
副 会 長
委　　員
　

東原　　透
林　　敏宏
吉本　賢二
鬼木のぞみ

林　　　潤
柳迫　和夫

岡山市議会議員研修会を開催
　６月12日にＮＰＯ法人岡山ＮＰＯセンターの
石原達也代表理事を講師に迎え、本市の地域振興
事業の一つである「地域の未来づくり推進事業」
の活用について、議員研修会を本会議場で開催し
ました。
　石原氏からは、各地の先進事例を紹介しながら、
地域住民やＮＰＯを主体としたコミュニティビジ
ネスの計画や運営、組織づくりの方法などについ
て説明があり、持続可能な魅力ある地域づくりに
ついて学びました。


